
 

新庁舎建設に関する市民アンケート結果報告会の概要 

 

１．実施形式 

  アンケート結果を踏まえて参加者が個々の意見を述べる懇談会形式 

２．開催日程・参加者数 

 日時 会場 参加者 

１ ６月22日（金）午後２時 本多公民館 ７人 

２ ６月26日（火）午後２時 もとまち公民館 ２人 

３ ６月29日（金）午後２時 光公民館 ２人 

４ ６月30日（土）午前10時 市役所 プレハブ第一会議室 ７人 

５ ７月３日（火）午後２時 恋ヶ窪公民館 ５人 

６ ７月４日（水）午後２時 並木公民館 １人 

７ ７月５日（木）午後６時30分 リオンホール 10人 

３．頂いた意見の概要とその会場          
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 ○新庁舎の建替えについて 

予想される地震への対策，利便性の向上などから，庁舎

の建替えは早急に進めてもらいたい。 
○ ○  ○   ○ 

建設場所については早急に決定したうえで，具体的な新

庁舎の機能等を検討する段階に早く進み，そこで市民の

声を丁寧に聞いてもらいたい。 

 ○   ○  ○ 

泉町都有地が活用できなくなってしまう前に早急に都と

交渉を始めるべきである。 
○ ○      

2020年の東京オリンピック後に工事費用が下がると思う

ので，そのタイミングで建設するために今から進めてお

く必要がある。 

 ○      

現在の庁舎でも不便に感じないので，建替えなくてもよ

いのではないか。災害に備えたり全員の要望を叶えたり

するより，市民の負担を下げてもらいたい。 

 ○      

防災面で一番重要な災害対策本部室が，現在はプレハブ

のような建物の小さい会議室で問題だと感じている。 
    ○   

○新庁舎の建設場所について 

国分寺駅周辺にまとまった土地はなく，現実的に候補地

は現在地か泉町都有地しかないと考える。 
○ ○   ○ ○ ○ 

泉町都有地は，敷地の拡張性もあり，史跡にも近く，現

庁舎建設時に無かった西国分寺駅によって利便性も高

く，新庁舎用地として適切である。 

○  ○ ○    

費用面や市西部からのアクセス性から，現在地での建替

えの方がよい。 
○   ○ ○   

庁舎が移転すると，恋ヶ窪駅周辺の活力が無くなること

が危惧される。 
 ○  ○    

ひかりプラザ等に分散している庁舎機能が集約されると

大きな建物になり，住宅地である現在地の建替えでは，

周辺住民から苦情が出ると思われる。 

   ○    

政策経営課作成 
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庁舎が移転する場合，恋ヶ窪駅周辺地域の発展のため，

跡地の有効活用（にぎわい創出・市の出張所設置等）も

一体的に検討するべきである。 

○   ○   ○ 

来庁目的の７割が市民サービスコーナー・コンビニ交付

で解消できるので，そのことが周知されれば，庁舎が国

分寺駅周辺にある必要性は減ると思われる。 

○   ○    

事務処理機能のバックオフィスと窓口機能を分けてしま

えば，バックオフィスは駅周辺にある必要はなく，大き

な建物も不要になる。 

   ○    

庁舎を集約する必要はなく，それぞれの庁舎を結ぶシャ

トルバスを運行する等すればよい。 
   ○    

分散庁舎の集約は必要だが，駅周辺は商業的に発展させ

ればよく，庁舎は別に考えるべきである。 
    ○   

候補地ごとのトータルコスト（移転時の跡地活用のコス

トも含む）等のデータを示してもらって判断したい。 
 ○     ○ 

○新庁舎の機能について 

新庁舎建設では，防災拠点機能が重要である。 ○   ○  ○  

新庁舎建設では，公共交通機関等による高齢者等に配慮

したアクセス性が重要である。 
  ○ ○ ○ ○ ○ 

事務所機能だけでなく，市民活動や文化振興（ホール）

等の機能も導入してもらいたい。 
○ ○  ○   ○ 

西国分寺駅東口改札，市内の行政機能の配置状況，国分

寺警察署の設置等その他の課題の解決も一体として推進

するべきである。 

○   ○   ○ 

新庁舎の民間施設との合築，移転時の跡地活用等，市の

負担を軽減する方法も含めて検討してもらいたい。 
○ ○      

地域の多様な市民活動の場を新庁舎に導入するのは，財

政的にもスペース的にも難しいと思われる。 
○       

市職員がスムーズに働けるような環境を作った方が良

い。今の狭あいな庁舎では，人材育成の面でもセキュリ

ティの面でも良くないと思う。 

  ○     

トイレの使い勝手なども含め，子どもや高齢者，障害者

など全ての人に優しい庁舎であってほしい。 
   ○    

市民サービスコーナーで出来ることが少ないので，もう

少し増やしてもらいたい。 
      ○ 

 ○新庁舎建設の進め方について 

市民の理解を得るため，現庁舎の課題，新庁舎の機能，

建設時期等の市のビジョンを示した方がよい。 
    ○ ○ ○ 

新庁舎の機能・役割の検討にあたっては，アンケートの

自由回答の分析が重要である。 
   ○    

公共施設適正再配置計画（案）も新庁舎の計画に触れて

いたが，他の公共施設との兼ね合いも重要である。 
    ○   

 


